LA PROTESTA

Valores y giros a A. Barrera

U. Telefoulen: 478--E. Orden

La herencia subversiva

solución de los problemas económicos Agramante. solución de las problemas económicos Jagramante. y morales que perturban la vida social, esos cinco años de Jabor estéril han de San Juan, Mendoza, San Juis, el go-constituir, sin duda alguna, uma-aniar pherno federal se ha visto obligado a repiticado las torpezas, los abusos y las despótica a los gobiernos de Juarez Uelman y de Figueroa Alcorta Cuando un partido político, forma-o por tudos los descontentos que me-

rodean por los comités a la pesca de nos creyentes sinceros... tiene tras de radicalismo un partido con muchos jo labor constructiva en cinco años de go. las gobernaciones, las jefaturas polít del radicalismo, que representan un partido de aluvión—formado por esa heterogeneidad de elementos que fué amontonando en la fracción opositora, la oligarquía dominante—, por lo mis-no que no es un partido histórico ni dectrinario en contra contra su proceso de ese mal heredita-doctrinario en contra co trinario, se encuentran hoy frente a un serio conflicto: la herencia subprestigiosos encaberen en cada provincia distintas fracciones, situacionista opositoras—adietas o contrarias a supremo restaurador"-, contribuyen do así a la desintegración del grupo político originario, improvisado en tor-no de la figura del repúblico Alem.

El caso de San Juan, tiene una elo cuencia abrumadora. Un gobernador surgido de las filas del radicalismo, que cae bajo el plomo asesino de elementos a oposición. ¿Cómo explicar esa forma gregaria de dirimir los pleitos polítiseno de una agrupación que detenta el poder? El gobernador Jones, caracte-rizados como un elemento desafecto a la "cansa"—posiblemente como un renegado- ; necesitaba ser eliminado e esa forma? El sistema de las interven-ciones de que tanto uso hizo y hace el primer mandatario, representa, para e poder central, un eficaz medio para in poner su soberána autoridad en las pro-vincias, eliminando a los gobiernos pro-

po personal que dirige el scino principo yen. Y sólo como un caso de herencia subversiva — un recuerdo de barbario de ineiviles montoneras que teratan de imporerse por el terror — puede explicarise escassinato político y sus posteriores consecuencias perturbador as de historio de ineiviles montoneras que teratan de imporerse por el terror — puede explicarise escassinato político y sus posteriores consecuencias perturbador as de la vida tranquila de aquellas le januas provincias.

Se puede decir que el partido gobernante curvece de autoridad moral para manteher ma disciplina partidista que pernata una labor homogénea en toda la República. Nada más evidente que el fraenso del gobierno actual, tanto en sus funciones administrativas como en sus política, interna y externa, (endion ten encarrar lor más vidales gentos portenses de la vida y a solucionar esos conflictos perturbadores del desprola de la vida y a solucionar esos conflictos perturbadores del desprola de la vida y a solucionar esos conflictos perturbadores del desprola de la vida y a solucionar esos conflictos perturbadores del desarrollo económico del país. Con un ertiero simplista y un absolutismo probado, protendier por sus sociólogos. "Interpreteción di cial. Componedores de huelgas por el sistema do las contellidaciones, frenassarron siempre los árbiltros "obrietas" del radicalismo, y de ceso fraensos atua, producto de la vida y monte de la vida e la vida y a solucionar esos conflictos perturbadores de la vida y a solucionar esos conflictos perturbadores del desirrolos centrales de la vida y a solucionar esos conflictos perturbadores del desta del vida e la vida y a solucionar esos conflictos en confessa de la vida y a solucionar esos conflictos perturbadores de estado de poste destro de la vida y a solucionar esos conflictos perturbadores de la vida y a confesión de la vida y a confesión de la vida de la vida de la vida y a confesión de la vida de la

Hare más de eineo afois que el ra-dicalismo es gobierno. Para los ereyen-dia de sus policías y en la irracun-tes en esa regeneración institucional a enfermedad morbosa para los caudillos base de gobernantes probas y desinte-de comité y para los jetes de las fracexistencia de un "buen gobierno" la de provincias verdaderos campos

La "causa" ha intervenir para poner de acuerdo a los repetido los errores del "régimen". Y distintos grupos radicales o para ex para mal de males, la nueva oligarquía chair a unos y apoyar a otros. Y en c padece de los mismos achaques y ex-libie como virtudes los mismos vicios, calismo gobierna, la descomposición del calismo gobierna, la descomposición del partido es total, pudiendo asegurarse one la única lucha de competencia la cluídos de los ministerios y demás of cione de la administración

una candidatura o de un cuapleo-por años de oposición, de complots y tenademás un partido de conspiradores y es alcineros—, no es posible exigirle una al poder y ubicarse en los ministerios, eas etc. se empeñen en favorecer un montar su máquina electoral y canalizar las fuerzas nuevas, surgidas a raíz otros elementos que merceen una cadel éxito. Y es por eso que los hombres nongía por sus "sacrificios" de treinta

mo ha eliminado al gobernador Jones rio: el nepotismo caudillesco de esos elementos de aluvión que formaron el partido radical.

Es denenada la extradición de Leopoldo Noble

que el gobierno de Ebert, presionado por los partidos socialistas y por la protesta de los trabajadores ha denegado la extra

los sucesos de Santa Cruz y la indiferencia del profetariado

El proletariado de la Argentina sufre vinciales hostiles al partido o al gru-po personal que dirige el señor Yrigo-yen. Y sólo como un caso de herencia

erox, sin cuartel, de vida o muerte. Los relatos que la premsa capitalista da la los sucesos de Santa Cruz, pretenden exviar la opinión del pueblo, presentando onno foragidos a aquellos valientes y dig-gos trabajadores. Y cuanto nosotros hemos icho respecto al origen del actual conflic-

feroz, sin cuartel, de vida o muerte.

La campaña candinatura o de un empleo—por lanos de oposición, de complots y ten-aspirantes a burócratas y por algu- lativas revolucionarias, han hecho del Pro Sacco y Vanzetti

No obstante el día de lluvia, los mitines organizados por la F. O. Local Bonaerense Comunista el domingo, prolibertad de Sacco Vanzetti, un buen número de trabajadores

Los oradores hicieron reseña del crimen Los oradores hicieron reseña del crimen diceretado, por los tribunales de Dedham, mencionaron los instintos de crueldad de la burguesta norteamericana y expresaron, la necesidad de que la campaña pro Sacco y Vanzetti continuara- sin interrupción has-ta conséguir la liberiad de esos compaño-ros. En el local Sarmiento 1126, el compa-

Agrupación "Nuevos Rumboe" de Mendoza

He aquí la terminación de un manific

"La hora es de prueba! ¡pónganse d pié los hombres libres!

ostri en intestras manos el salvarios. Inistas testrades de los nocesas discretos aomos muy fuertes, anás histas testrades de los nocesas discretos del ser la clase trabajadora dels produjeron, textualmen justifar de las manos de los sicarios los coernos de dos bermanos. La única y suprema — Quiénes son es colocarias, trabajadores y lombres libres, dama Halist²—grid o J

cetti.

Que la voz de orden sea esta: por la vida
y la libertad de dos hermanos nuestros,
contra los reyes del oro y del despotismo
Norteamericano: muerte al reino de la

En Estados Unidos

Nucya York, noviembre 27 (United) Nuova York, noviembre 27 (United) — El comité obrero de defensa ha organizado reuniones en 30 ciudades del país en favor del movimiento Sacco-Vanzetti, esperándo-se una concurrencia total de 150.000 perso-

La policía prohíbió una reunión que s proyectaba efectuar en Newark, N. J.

Protesta obrera en Santiago de Chile

Santingo, noviembro 27 - Todas las asopuorta del panteón, lideron uso de la prienta del panteón, lideron uso de la priabra el dipulado Curz y varios trabajado res, quienes pronunciaron violentes discursos condenando la conducta del gobierra rios arrestos par la polleia

Companeros.

Dejad tranquilo al usurpador

acceautes por intriguence, porticular y soundances and extraction to the control of the control

iscos como éste:
«Estos antecedentes enseñan que desde el moran,
o de la muerte del gobernador, la provincia.

de San Juan está gobernada por un ciudadan que ha usurpado el poder sin más título habi litante que la aquíescencia del Poder Ejeculio Nacional:

Per lo tando no atacamos la usurpación del dría llamar espirito pacifista en el pasta periodicinder Colomba, y creenos que si los adversarios i
nolíticos no fueren lan egiolas y tan pervectos
dices; por en Mejica no es obresidos y tan pervectos
dices; por en Mejica no es obresidos y las
lablasos o quel gobierne,

De en clasa de pacifismo estamos capações
ditas en espas, pero era debido a que infinamditas en espas, pero era debido a que infinamest meima sistema de rasboro "esta" en transce
en entre de responsa de la
desenva de
desenva de la
desenva de la
desenva de
de
desenva d

prila bora ce de pruebat: ipónganse de pide los fiombres libres!

Sacco y Vanzetti impenitentes luchadores por la causa del prodetariado, esperan, con la misma fé que sembraron sus ideales, una accida desistivan. dado todes los añas de con y Vanzetti unharar denodadamente por la causa de la trabajadores. Sacco y Vanzetti, bregaron siempre por la causa de la libertad.

Sacco y Vanzetti, bregaron siempre por la causa de la libertad.

Liv este es su gran delito!

Corresponde, pues, a los trabajadores te dos, a todos los ecalavos, a los que aman la libertad, correr hoy en auxilio de estas des vidas amenazadas de muerte.

Batá en nuestras manos el salvarios. Los trabajadores somos muy fuertes, anás la cacaracte.

Batá en nuestras manos el salvarios. Los trabajadores somos muy fuertes, país la cacaracte de los grandes diarios, religio de los grandes diarios, religio de los grandes diarios, religio de la cacaracte de la nistas teatrales de los grandes diarios, re

fuertes que los jueces, que los verdugos, que los verdugos, que los diseses; la cliate trabajadora debe quilar de las manos de los sicarios los ocupros de los hermanos. La única y suprema por de dos hermanos. La única y suprema bemos pomer en juego nuestro poder, mues bemos pomer en juego nuestro poder, mues catá en nosotros; como no cas como encrespada marca en tropel incontenible ganemos las calles, plazas y avenidas, pro Secto y Vindenta de la señorial Yugoeslavia, que la calles, plazas y avenidas, pro Secto y Vindenta de la señorial yugoeslavia, que le conforma con un guiso de repolto. Y avenidas, pro Secto y Vindenta de la señorial yugoeslavia, que le calles, plazas y avenidas, pro Secto y Vindenta de la señorial yugoeslavia, que le leva havaja en la liga, es, su modelo de pacifismo y de bondad...

Vesto dicito en valore descretale, de la bandele importante para de la mana de la mana

Itajia.

Consecuencias: Que en Venecia, Ndpoles, Turin y otras ciudades de Italia
so fiau realizado manifestaciones belicosas, con pedreas y asaltos a los consulados franceses. Pero, cuid cemonios.

Januarios de la realizado de la realizado de la superiorio de la realizado de la sulados françeses. Pero, qué demontos penascos de la sulados françeses. Pero, qué demontos penascos de la farándula di sula infante en ocultar la silanción del sur plomática, se digan cuatro frescas dutante la representación de la tragico-movimiento obero:

Esos fascistas, aburridos de incendiar

en el Japón

El principe Hirolitio, nombrado regente del imperio nipón, ha publicado una preciama, judiendo la coporación de todos los lagoneses para solucionar, los problemas que perturban a los diseas sociales. Y con libro una encorano, importancia, por tratarse de un país que recisir despetra a las actividad y nos a cear una sola solucidad, la de la unaversa contra la solución de país que recisir despetra a las actividades recipientes que jam renovado las soluciones condes de Europay y América. La bie valado condes de Europay y América bago la presión de las grandes masses de lobrecos varantias des.

los demás países industriales, la cuestión so los demas países industriales, la cuestión so-cial representa el más importante factor para la vida del imperio. El principo Hiro-hito, en su proclama, plantea el problema en la forma siguiente:

"lo. La cuestión obrera, con el aumento

Los de San Juan tueme para rato, Vannos se les parce de susto por las decargas de vinches, ter al finado gobernador; y sus additeres, tendefin que haser con su moero goberno, que segoin te empiexa a decir, no es constitucional; En medio de la tremulnar apara med de fogo. En medio de la tremulnar apara med de fogo.

"Espíritu pacifista"

Bajo este lílulo sugestivo, el cor-

Nacional).

Nacional y Macional y

el mismo sistema de trabuco y la misma car, idad de balines. Nos respetibamos porque nos tenlamos reciprocamento Pero si eso es paz., 1que carguen con ella los chacales! 186 la re.

BEMASIADO BANDOLERISMO

periodisticos para presionar al gobierno seguir el envio de tropas a Sanla Cru conseguido aquel objeto y cuando las nacionales están asesinando a las peona

que lieva navaja en la liga, es un modelo de pacífismo y de bondad...

Y esto, dicho en pleno desarrollo de
una especie de drama chino, que hizo
reir hasta a los esquimales, ha irritado
a los fascistas y demás desocupados de
Italia.

Consecuencias: Que en Venecia, Ná
Consecuencias: Que en Venecia, Ná-

sl.os resultados estin a la vista: Santa Cris-Esos fascistas, aburridos de inecutina ecutino abreros, les ha dado por asaltar comiscia abreros, les ha dado por asaltar comunidados franceses. Y ya es un progresso destruye irremediablemente, Mientzas tanto, las fecarsos sacionales, que beniberan dado fía con porta sentênça e esas cuadrillas de balles, dese, accadados en una propida gamblas, estal es mandante desenva porta servicio del personalismo gresistencial, Con dese o tres registas, conducios por su spreidos.

Crónica del Congreso Obrero para la

constitución de la F. O. Comarcal

Los bandoleros del Sur

IGNOMINIAS CAPITALISTAS

Crónicas españolas

En plena barbarie

Copiamos del periódico «La Verdad», juito; de primera intención les retiene Coptamos del perjodico el 14 vertador, junto; de primera intención les reuenes que aprecia hace unos meses en Río cinco pesso, que después se guarda si ledición del 13 de Abril el guero no le fuera devuióto o si queda del año en curso, con motivo de otra baulga que fomentó, igual que la que le re después de tres o cuatro meses de edesarrolla en estos momentos, la le uso; pero sí-de acuerdo con el crite mada del hardelesso a destrolla de la Citata despresado del hardelesso a destruda de la Citata despresado del hardelesso de destrolla de la Citata de la companio del la companio de la companio de la companio de la companio del la companio del

yanda del bandolerismo, el artículo que in exclusivo de la Cia-el cuerto está esigue.
Si no tiene una verdadera actualidad, bra por el alquiler edos pesos-; es desirve para recalcar una vez más nuestro cir, bastante más de lo que vale. criterio sobre los acontecimientos de la Patagonia y aclara la situación real de dríamos seguir el relato, pero hemos de el confesar francamente hallarnos en tal forma deprimidos con tanta ignominia

QUE 105 faltan fuerzas para continuar es te relato de horrores y desvergüenzas. Una huelga sin precedente

¿Qué piden los obreros?

En nuestro suplemento del Lunes dábamos cuenta detallada de los abusos criminales que la empresa del Frigorifico de Rio Gallegos comete con sus

nel de Rio Ganegos comete con sus infelices operarios. Como acusación muda, la más formi-dable que puede lanzarse al rostro de Como acusación muda, la más formidable que puede lanayase al rosto de
quienes no sienten escripulo alguno en
amasar formana colocalas, con lágrimas
y sangre humanas, robanda el audor se
el misculo de sus semejannes, publicide misculo de sus semejannes, publicibamos un cuadyo demontrativo, del que
resust que en los 31 días de Marzo,
cun sólo hombre había trabágado para
da con la Espota de Allono XIII. Hace tras-

sólo aquel que se sienta capaz.

4 No tomar represalias contra los delegados que voluntariamente nombran cutre si los obreros para hacer las acla-raciones o reclamaciones a que hubierq lugar.

5 Conservar los delegados que había antes del conflicib, a fin de inspeccionar la comida. legados que voluntariamente nombran

6 Ocupar la gente del frigorifico uni basta que la víctima sea trabajador o auarqui amente en las raccos dentre del fri

r Abonar a razón de oche horas caida día perdido en estas divergencias,
readmittendo a todo el personal despedido.

de conciencia ni consideraciones de humanidad, lo accibillan a tiros, apareciendo al sigulente dia Como se ve, no liny aqui ninguni cláusula que la Compañía no hubierri podido aceptar, sin perjudicarse en lo Sancia sistinciada sa muesto con el las elegaciones poder del muerto, de un carnol del Sindicato único extendido a su nomitera. También la burguesto, autoriada y ampa-

sodido aceptar, sin perjudicarse en lo nás mínimo.

No las aceptaron porque les convenia que seguiera el bochinche, seguiros de percer con el anonadamiento de los objectos.

Segueamente pensarán nuestros [oc.]

Seguramente pensarán nuestros loctores que la explotación del hombre por se
tores que la explotación del hombre no puede legar y an anyores
en esta crioles; al contario, no expose, no
extremos que los apuntados y tal vez
poed la restilidad de éstos; vannos, sin curbargo, a demostrarles que no ca ast.

Acompáfentos, at el estómago, se lo
poedigas, que con. El pomposo titulo de
jodigas, que con. El pomposo titulo de
dormitorios, alojan a los operarios del
Frigorifico Swift de Río Gallogos. Allí
de frase de condensión, que, cual puntos de
formitorios de composo designaciados despresados propusos por mel esencia
de frase de condensión, que, cual puntos de
formitorios de composo de condensión, que, cual puntos de
formitorios de composo de condensión, que, cual puntos de
formitorios de compositos de condensión, que, cual puntos de
formitorios del porte de condensión, que, cual puntos de
formitorios del porte de condensión, que, cual puntos de
formitorios del porte de condensión, que, cual puntos de
formitorios del porte de condensión, que, cual puntos de
formitorios del porte de condensión de porte de condensión, que, cual puntos de
formitorios de condensión de porte de condensión de porte de condensión de condensión que cual puntos de
formitorios de condensión de condensión que que de condensión que cual puntos de
formitorios de condensión por de condensión que cual puntos de
formitorios de condensión por de condensión que cual puntos de
formitorios de condensión por de condensión que cual puntos de
formitorios de condensión por de condensión de condensió dormitorios, alojon a los operarios del Frigorifico Swift de Rio Gallogos. Alli de frases de condencación, que cau puntos de frese de condencación, que cau puntos de frese de condencación, que cau puntos de frases de condencación, que cau puntos de fouero mos catos desgraciados duemen sobre una strima com un ación cuero por todo colchóa; puez bien: est te cuero les es facilitado por la Compa, la contra de condencación, que contra de contra de

Ergon DIKE

LA PROTESTA y la C. administrativa del gremio de Chauffeurs

Nuestra defensa es su acusación

Los lectores de d.a Pralestas están al co, lagres sordos, borratina de asteriptores, gradus de los canazadas Barras, carrela y Cor. Jagres sordos, borratina de asteriptores, gradus de los canazadas Barras, carrela y Cor. Servicia de pago de suscripciones venerais por el inferior La comisión administrator compartes del grenio de chauffuera, integrada por miem, atributad el venero de la calaminist, y por conocí, tos renegados del campo 'ibertaria, individados veneral las composiciones en comigas de la cidada por librata, individados de la calaministra, y por conocí, tos renegados del campo 'ibertaria, individados de la cidada de la cida Aurisory rorrumas colosales, con lágrimas y sangre humanas, robanda el sudor y el misculo de sus semejantes, publicados de sus semejantes, publicados de sus semejantes, publicados de sus semejantes, publicados de sus semejantes, publicados, publicados, y que nos atracarvos des esta perculsa que en los 31 días de Marzo, um sólo hombre había trabajado para el Frigorífico e332 horas, obteniendo como saldo líquido de su sebestalización de como de la prisoria suma de eveinte centarces moueta nacional, y declamos que en la festiva de la significa de otro modo) la irrisoria suma de eveinte centarces moueta nacional, y declamos que en la condición de éste se hallabam evarios contición de éste se hallabam evarios contentes de hombres de hibit and de contentes de los descentandos de la secretar de condición de éste se hallabam evarios contentes de hombres de hibit and entre por periodida de comencia de los comencias de los que pesidos de forma y la problema de la productiva de respoito de la gran catasa revolución de comencia de los comencias de los come

complete de estre para obtenter un saldo II quido de efrece pesos nacionales!

Vegladeramente, infunde pavor est estados a la sentra control de estre para de la vestima que en so la constitución de control de la vestima que en so la estador y complete, estaman estos de estupor la resistancia de la vestima que en so la estupor la resistancia de la vestima que en so la estupor la resistancia de la vestima que en so la estupor la resistancia de la vestima que en so la estupor la resistancia de la vestima que en so la vestima que en moral. Vesto so llena de pecho de sasisfacción, como anarques el resistancia de la vestima que en moral. Vesto so llena de pecho de sasisfacción, como anarques el pecho de sasisfacción de la pech que apeccin la obra de d.a. Protesta y sim que representa en el seno de la colecpatiena con la Fora comunita, de la nescaidad de seleccionar las flas oberas de seus agustes de seleccionar las flas oberas de seus agustes de le dicient. Es runa forma extraña de probarquista, excudados en los puentes adminis.

Bien, esta mainita la tienen tombidad.

medidas contra el comunismo... En luna información telegráfica lecimos

nente por pura «protección». ¿Pero de qué se les protegel? Todos trazado, para continuar la lucha con los enemigos del diario y de la anarquía, esos dos compañeros son muy queridos energicamente, denodadamente por el pueblo, tanto, que si no fuese la por el pueblo, tanto, que si no fuese la contracta de energicamente, denodadamente. En los ditimos tiempos ala Proestar, ha luchado con mil enemigos descubiertos y encubiertos, que atentaban constantemente contra su existencia y los ha discontra di discontra discont

temente contra su existencia, y los ha vencido. Mil factores de destrucción piquetacno alrededor de sus talleres durante estos últimos seis meses, traducidos en forma de aboleottes y sabolares acodes barratina de suscriptores.

El gobierno boleheviqui ¿los querrá

de turbia menlidad sindical, disprestos a las subterfarincas, estan los arnigos del dia; más vites maquinaciones coatra los militantes increos de las organizaciones revolucionas interes de las organizaciones revolucionas interes de las organizaciones revolucionas in a revolución de consultante de como canallecas cancasiones contra el camardo la como canallecas cancasiones contra el camardo la como como en su oportunidad hicimos notar; un medio de consultante como como en su oportunidad hicimos notar; como en su oportunid

NOTAS

Nuestra satisfacción

los mandarines rusos. A Emma Goldman y Alejandro Berkmann los han desenido Tiene buenos amigos «La Protesta-Tiene buenos amigos ela Potesta, de esto no nos puede quedar la menor duda. Y esto nos estimula para seguir mente por pura eprotección. andando con firme paso por el camino

¿Cuál de las dos fuerzas vencerá? Eso es cuenta del proletariado revolu-

El terrorismo

Los yobiernos surgidos de un movimiento popular, improvisados en un movimiento de la terrorismo. La pesadida de la revolución, atermenta a los lombres que escalavon el Poder medianto un sur consumento de medianto presparado por un medianto expanse por el terror y la violenta para que, protegidos de mismos, entre el caso de comprobar el Tribunal la consumación de uno de los actos castigados por la consumación de uno de los actos castigados por la mismal, la pena se aplicados por parte en entrendido que la ley no exantente actos. Esta tensado por la mismal, la pena se aplicado por la misma de un minuto.

A Carreño, en tanto que ilustraba a su au.

El exámen de la revolución rusa

El blades soviettatisaticaterial rans has extrade definition most, capatisatista, interesting to the production of the p

o la supresión de toda autoridad de , de toda explotación del hombre por rico, los de toda explotación del hombre por rico, los anarquistas, que adivinanso las publica de la capacitación de la capacitación so acon que lemagia antibuera de la organización so acon que lemagia antibuera de la capacitación so acon que lemagia antibuera con esta del proceso revolucionario en los del proceso revolucionario en la del proceso revoluc

de una imponente rechilla, pero al rado turo organizadores.

que abandosoria, debido a que por única su diterio le quedaban una docena de caredigio, ver en canado cas alguno de cilos y leazan narios y tos caballes del escualrón con sus tes, un manificato como para dar señales de vida.

mainte come per der selberd or verber eine Brende Franken in der seguinden er verber der Schreiber d

Valores revolucionarios

Las ciudades

Las cooperativas

and the contract and th

El delgado por Rolivar, haciéndos coc de los sindicatos que di representa y vista la necessita de desindar posicione en la le la ha-scordado liamite a una assuable, de describe de la liberta de l'anne de l'

LA PROTESTA - Martes 29 de Noviembre de 1921

davía un gran papel en los destinos de la hu manidad. Esta es una de las formas más usua les de la tiranía; muchas más hay. Así pues, el raciocinio del hombre, la voluntac

Ast pues, et raciocinis de minordo, as colonidades de cada uno debe ser respetada.

A la imposición de la mayoría, debe con testarse con et deja hacen racional interpretación que cerebros desprejuiciados le darán la libertad.

A tudos los compañeros perlenecientes a S. Union Chauffeurs

Por la prensa obsera del 22 del corriente por referencias de algunos compañeros, quede enterado, con bastante sorpresa por cierto, que en 1a reunión celebrada por vuestro sindicato el día 21, en el local Sarmiento 1136, la comisión ativa conjuntamente con algunos comp nentes de vuestra organización propusieron I modificación de la orden del día, para discuti

Según tengo entendido, en el curso de l iscusión, la mala fe de algunos, el edio per senal de oirdi y di dispeccho de los más, se manmicitarion de una manera inicira y vergonorios
contra mi persona y el sindicato al cual pertenerco. El arma con la cual prietendieron sovtener la diseabellada festi, de pedir mi expubitón
fost la de que so me había pasado invitación
particular, y que yu, demostrando ser un cobarde, no habís tenido valor, como anterior
mente lo promitira, para gracenhame ante cl
mente lo promitira, para gracenhame ante cl mente lo premetirea, para presentame ante el grameira, y para cate y sobre esto escribo las apresente lieno, pour estimolo que, a petar presente lieno, pour estimolo que, a petar de labor sido séctarialas publicamente la reactiva de la figurante de labor sido séctarialas públicamente la reactiva de la figurante de labor sido séctarialas públicamente la reactiva de la figurante de labor sido séctarialas públicamente la reactiva de la figurante de mis conducta al fallag à la samblez: Ella de significant. Ni en la pressa obreta el sus la sancepitat, si por conducta alguma, ya bia la samblez de que veste conducta alguma particular de particular de proposition de particular de partic

En Rosario un grupo de compañeros ha organi-zado una rifa a benefício de cl.a Proteslav. El objeto rifado es un hermoso Winchester norteamericano. El número de boletas en circulación es de má y se sorteará por la última juga-

GRAN PIC-NIC

PRO LA PROTESTA

COMPAÑEROS: El primer Pic-nic a beneficio de LA PROTESTA se efectuará en la isla Maciel (playa de los pescadores) el domingo 4 de diciembre. Próximamente se anunciará el programa. Los que quieran hacer donaciones para el bazar-rita pueden enviarlas a la administración de este diario.

Movimiento obrero

los camaradas redactores de «La Protesta»,

Compañeros: yo como miembro de la Agru, pación Sindical Libertaria, estoy en el deber de deciros algo, vuestra apalla me lo exige, En la última reunión hemos sido un número

La nota de los gremios de la orientación, entiendo yo, se teoria y se llera Campana a la U. Chauffen en lo más posible a la práctica y en esa recursión no se hio cora cosa que analematicar, y con eco me afirmo otra cer más, de que eros y con eco me afirmo otra cer más, de que eros superioristas en constituires.

mercio.

campana, noviembre 20 de 1921 dadas redactores de d.a Protestas.

quercis que hagan.

Compañeros: si alguno de vosotros no está
en las condiciones de los arriba expresados y

A los empleados de Co- que la solidaridad sea efectiva y vibre en todos tos corazones proletarios.

Sociedad Obreros Gomeros y Anexos

del premio mayo. El precio de cala boleta la cuanda termuno menos suo un njunto del premio mayo. El precio de cala boleta la cuanda la cuanda cuanda

cesso, Córdoba 2168, siguen en pie; por lo tan-o recomendamos a los compañeros del velante e abstengan de consumir artículos de estas casas. Parece compañeros, que la solidaridad que osotros stempre habéis prestado a vuestros herverotoros stempre habétis prestado a vuestiros hemanos de miscriar y que determinó el trimelo opera el trisánico explotador Padilit, no so ha ce sentir en los conditicos que soulemenso notorios con estos burguesos, a pasar que son muchos tos manificatos y nobas dadas a politicidad en tendro tos darios obreros. Tan sido dos los constituentes de la constanta de la c

Convocatorias

Agrupación pro Pacto Federal de la

Grupo Editor de la "Revista Obrera" Se cita a los componentes para hoy martes a presencia de todos, por haber asuntos de impor ancia a trafar.—El secretario

Federación de Obreros Licoristas

Para hoy, marter, a las 30 horas, queda cita-ta la comisión administrativa. Es de suma no-ceidad la presencia de todos. Queda citado pa-a esta reunión el comité del Cinzano — La omisión.

Sindicato de Mozos y Anexos

los corazones proletarios.

Sabetage en toda la linea, pues, a los productos de la cervezeria Miscard, elaborado a de diciente, ca las 20 horas en el olea social. La ductos de la cervezeria Miscard, elaborados por crumiros: Pilen, Africana y Africana extracio deble. — El comité de huelga.

Se pido la presencia de los miembros que vicania faltando a varías reuniones para que cumplas con su deber, de lo contrario se lomarán en cusa- ta en la próxima asamblea—El prosecretario.

Varias

Pintores, R. y Peones de Varadero Esta sociedad avisa a todas las sociedades obre as y agrupaciones que cambió su secretaría : a calle Brandzen 290.—El secretario

AVISO

Un compañero electro-mecánico que se halla in trabajo, se ofrece a los compañeros para com-poner relojas, armas de fuego, nafquinas de se-ser, etc.. a precios módicos.. Dirijirse a Jesé Aros, calle Baudrix 511, Avellaneda, secretaria

F. y conferencias

Sind. U. de la Industria del Vestido

octos, y olra basada en la obra de Kroz La conquista del pans, (70 paries)

Entrada general 60 centavos, Paleos son

Centro de E. S. "Villa del Parque"

Ha suspendido la velada y conferencia que te-nía que realizat el sóbado 20 en Sarmiento 1136; por haberlo impedido la policía. Las entradas rendidas para étas territán para la velada del 05a 7 de diciembro, en el mismo tocal, por este mismo centro, a beneficio por parles iguales de las máquinas de «La Protesta» y las caja de este centro.—El secretario

SALVANDO UN ERROR

En ela Protestas del dia 21 apareció una crénica (sobre la asamblea que se realizó en Alejandro el día 20. Dicha crónica tiene un error; donde dice: sque la F O. Provincial había ni el congreso realizado en Marcos luáreza Esto. en algunos compañeros, pues el congreso de acuerdo regional el día 20 Y para que los aspiraces no tengan lugar a decir que falsea, nor los liccios, liacemos esta aclaración dende

La Sociedad de O Varios se ha desligado de la F. O. Provincial, porque ha comprendido que



El derecho penal i for conductivos que destrayen las formas en cuenta la realidad human, las propias aubun, que se parasitismo hubit termine de para de la lucio, precimento de concionars pero delas cestificas per departe en la Revolución de la concionaria que destrayen las concionarias que destrayen las concionarias que destrayen las formas en cuenta la realidad human, las propias de pura de la concionaria que en planed la concionaria que en planeda de concionaria per della comunica control de la concionaria que en planeda de concionaria que en planeda per planeda de pomera en concionaria que vivin de esta la concionaria que en planeda per portico de la mallo y classifica para de la mallo y como de la mallo y classifica para de la mallo y como de la mallo y classifica para de la mallo y classifica para de la mallo y como de la mallo y classifica para de la mallo y classifica para de la mallo y classifica para de la mallo y como de male vincionario de la mallo y classifica para del mallo y classifica para del mallo y como de male vincionario de la mallo y classifica para del mallo de para del mallo de la mallo y classifica para del mallo y como de male vincionario del mallo per portico de male del mallo y classifica para del mallo y como del mallo per portico de mallo del mallo y classifica para del mallo y como del mallo del mallo y classifica para del mallo del mallo y classifica para del mallo y como del